



Alzey

Heimliche Hauptstadt
Rhein Hessens

GRUNDSCHULE –SCHWERPUNKTSCHULE- ALBERT-SCHWEITZER-SCHULE

Donnersbergstraße 32, 55232 Alzey

Telefon: 06731/3193 – Fax: 06731/972755 – E-Mail: gs.ass@alzey.de

Liebe Eltern,

am 25.05.2020 beginnt jetzt auch im Rahmen der Schulöffnung der Unterricht der 3. Klassen. Im letzten Brief auf der Homepage habe ich Sie darüber auch schon informiert.

Nach vielen Überlegungen, unter Einbeziehung der Auflagen und der Hygieneverordnung, haben wir uns für folgende Lösung entschieden:

Jede Klasse wird von der Klassenleitung in 2 Gruppen eingeteilt: Gruppe A und B. **Die Lehrkräfte geben am 20.05.2020 die Gruppeneinteilung und die damit verbundenen Zeiten den Kindern mit den Lernpaketen raus.** Die Gruppen haben im täglichen Wechsel Unterricht: Zum Beispiel Gruppe A montags Präsenzunterricht, Gruppe B Homeoffice, Gruppe B dienstags Präsenzunterricht, Gruppe A Homeoffice usw.

Die Kinder werden um 7.50 Uhr auf dem Schulhof von ihrer Lehrkraft abgeholt (offener Anfang)- bis 8 Uhr müssen sie da sein!

Block I 8.00 Uhr-9.00 Uhr

Pausen

Block II 9.30 Uhr-10.30 Uhr

Pause

Block III 10.45 Uhr-12.00 Uhr- Schulschluss!!

Ich möchte Ihnen kurz begründen, weshalb wir uns für den täglichen Wechsel entschieden haben:

- Jeder Schüler soll möglichst oft in den Präsenzunterricht kommen!
- Entsprechend dem Bildungsauftrag ist bei täglichem Gruppenwechsel die Arbeit mit den Kindern intensiver, da die Lehrkraft direkt auf Defizite reagieren kann. Sie merkt, wenn etwas nicht verstanden wurde, kann nacharbeiten oder schneller und umfänglicher reagieren.
- Die Kinder erleben durch die Anwesenheit jeden 2. Tag, Schule direkter- dies wirkt sich auf die Motivation und das Zusammengehörigkeitsgefühl aus.
- Die Lehrkräfte haben bei der Ausgabe der Lernpakete gemerkt, dass es Kinder gibt, die daheim nichts gemacht haben, oder nichts machen konnten, da die Unterstützung gefehlt hat.

Die oben genannten Gründe sind als ein Auszug der Hauptargumente für einen täglichen Wechsel der Gruppen zu verstehen.

Sollte Ihr Kind aus irgendeinem Grund überhaupt nicht am Präsenzunterricht teilnehmen können/dürfen, so informieren Sie uns entweder per Mail oder rufen an und teilen dies mit. Diese Kinder erhalten weiterhin ihre Lernpakete durch die Lehrkraft.

Nimmt Ihr Kind am Präsenzunterricht teil, müssen Sie es wie gehabt entschuldigen, wenn es nicht kommen kann.

Ab dem 25.05.2020 sind also immer die Hälfte der Kinder aus den Stufen 3 und 4 in der Schule. Die 4. Klassenstufe wird genauso wie oben beschrieben beschult. Ab dem 08.06.2020 kommen dann noch die Kinder aus den Stufen 1 und 2 unter den gleichen Bedingungen dazu.

Wenn Sie eine Notbetreuung brauchen, dann rufen Sie bitte an.

Mit freundlichem Gruß

S. Burg (Rektorin)